



3 Pièces
92 m²
P-10006
598 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

NICE – LE PORT Situé dans le quartier du Port à Nice, dans un immeuble niçois bien entretenu , ce superbe appartement 4 pièces de 92.14 m² séduit par son charme et sa localisation privilégiée. Traversant Nord-Sud, il se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte entièrement aménagée et équipée, de deux chambres, dont l'une dispose de sa propre salle d'eau avec WC, ainsi que d'une seconde salle d'eau avec WC. Il bénéficie également d'un balcon exposé plein sud. Emplacement exceptionnel, à proximité immédiate du Port, des commerces, des restaurants, du tramway et de la célèbre Place du Pin.

NICE – THE PORT Located in Nice's Port district, in a well-maintained building , this superb 92.14 m² 4-room apartment charms with its appeal and prime location. Running north-south, it comprises an entrance hall, a fully fitted and equipped open-plan kitchen, two bedrooms, one of which has its own shower room with toilet, and a second shower room with toilet. It also benefits from a south-facing balcony. Exceptional location, close to the port, shops, restaurants, the tramway, and the famous Place du Pin.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

